



Clemens Perktold

NACHGESCHENKT

Clemens Perktold

imst.red@bezirksblaetter.com

Die Ignoranz des Nicht-Publikums

Der Imster Artclub hat es - allen Unkenrufen zum Trotz - auch heuer wieder geschafft, ein absolut hochkarätiges Programm auf die Glenthof-Bühne zu zaubern. Der Auftritt des Grammy-Gewinners Arturo Sandoval bot etwa ein Hörerlebnis, das nur ganz selten zu erleben ist. Mit unglaublicher Virtuosität und musikalischer Vielfalt war dieses Konzert ein Highlight der besonderen Art. Umso trauriger ist die Tatsache, dass das heimische Publikum immer weniger für einen Konzertabend die bequeme Couch verlassen will. Und genau diese Leute sind es dann, die schimpfen, dass „nichts los ist“. Traurig.